

Heimat für Tiere von Friedensland

Das Projekt Friedensland wird mehrere Teilbereiche beinhalten, die alle nach und nach entstehen, so wie jeweils die vorherigen Schritte gefestigt sind und entsprechende Mitmacher mit ihren eigenen Talenten dazu kommen und Verantwortung für einen Teilbereich übernehmen.

Die Heimat für Tiere wird aus dem bereits bestehenden Tierheim für Hunde und Katzen hervorgehen und im entfernten ruhigen Teil des Projektes, in der „Arche“, ihren Platz finden. Dort werden wir mit Kauf des Grundes auch die ca. 100 Kühe mit übernehmen und liebevoll betreuen.

Wir leben mit unseren Haustieren als Mitgeschwister, und sie erhalten alles, um ein Leben in Sicherheit, Liebe, Geborgenheit und Freiheit zu leben. Es wird eine „Heimat für Tiere“ entstehen, wo unsere Tiergeschwister bis zu ihrem natürlichen Tod in Frieden und geliebt und umsorgt mit uns Menschen leben werden. Dies ist unser Beitrag zur Wiedergutmachung an der Natur und besonders an den Tieren.

Wir nutzen dabei die Erkenntnisse und geistigen Gesetzmäßigkeiten vorhandener Projekte in der Umsetzung, wie wir mit der Natur umgehen (wie u.a. das Friedensland für Mensch, Natur und Tiere der Urchristen um die Prophetin Gabriele in Deutschland) und ebenso Permakultur, Solarenergie und alles, was uns autark und unabhängig macht, nachhaltig ist, der Mutter Erde dient und den Geboten Gottes entspricht.

„Was du nicht willst, das man dir tu, das füg auch keinem andern zu“, ist die Grundlage unseres Handelns oder umgekehrt:

„Was du willst, das andere für dich tun, das tue du ihnen zuerst“, was auch unsere Tiere mit einschließt und die ganze Schöpfung. Achtsamkeit, Weisheit, Ordnung, Geduld und Liebe bestimmen unser Denken und Handeln zu allen Menschen und allen Lebewesen, bis zu den Kleinsten, die im Erdboden leben.